

# 地域を変える POWER!!

地域おこし協力隊

榎崎 恵さん



肝付町の皆さまこんにちは！宇宙のまちづくり地域おこし協力隊の榎崎恵（ならぎきめぐみ）です。現在、内之浦にある祖父母が住んでいた古民家に、自称シティーボーイの旦那さんとチワワ2匹と楽しくのんびり毎日を過ごしています！

暑い日が続きますね、湿気も多く、蒸しあがりそうな日は、涼しい場所でクールダウンですね！あと、こまめな水分補給もお忘れなく～(^-^)

夏と言えば、皆さん何を思い出しますか？私は子供の頃の夏休みの思い出です。私の夏休みの楽しみは、大好きな内之浦のおじいちゃん・おばあちゃんの家遊びに行ける！でした。

おじいちゃんが垂水港まで迎えに来てくれて、長いドライブの始まり！私は車酔いをする方だったので、途中で休憩をはさみながら、車内ではクイズを出したり、しりとりをしたり、楽しませようとしてくれていた優しいおじいちゃん。

国見トンネルのない頃、波見の海沿いから行って、内之浦の海岸が見えてきたら、「もうすぐだー！ー！」と叫んでいました。家に着いたら料理上手な

おばあちゃんが美味しいご飯を用意してくれて、本当にありがたい環境で夏休みを過ごしました。

楽しみの一つに海水浴！家からすぐ近くに海があるので、ほぼ毎日泳いでいました。

夏休みは従姉弟も集まり、隣の水浴。本当に楽しかった！

その他に、親戚の家にいるジョン（犬）に会いに行ったり、クリーニング屋のおじちゃんと肝試しに行ったり、駄菓子屋に行ったり、貝殻採集で岸良の海に行ったり、古き良き時代の子供の夏休みを満喫していたのだと思います。お盆に親が迎えに来る時は、私達姉妹も従姉弟もテンションが下がっていたのを覚えてます。

それからすっかり大人になった現在、あの思い出詰まった場所・家に移住してきました。不思議な気持ちになります。御縁の一言に尽きます。

最後までお付き合いいただきありがとうございます！皆様これからもどうぞよろしくお願いたします。

## 市場の魅力 【お知らせ】 相談窓口ははじめます

## CIRトウの ベトナム探訪

Hãy cùng khám phá Việt Nam nhé!



出典：Tia sáng

ベトナムを訪れたら、ぜひ一度は市場を散策してみてください。市場は、ベトナム人の日常生活を身近に感じられる場所です。

日本では、買い物といえばスーパーやコンビニが一般的ですが、ベトナムでは今でも多くの人が市場で日用品や食材を買っています。その理由の一つは、新鮮な野菜や果物、魚や肉などが安く手に入るからです。市場は、庶民の生活に欠かせない存在となっています。

ベトナムの市場には、食材だけでなく衣類や雑貨、ストリートフードの屋台まで様々なお店が並んでいます。朝早くからたくさんの人々でにぎわい、買い物をしながらお店の人と楽しく会話する様子が見られます。その雰囲気はとてまあたたく、見ているだけでも心がなごみます。

また、日本では商品に値段がはっきり書かれていて値段交渉はあまりしませんが、ベトナムでは交渉がよく行われます。上手に交渉すれば、思ったよりもお得に買い物ができることもありますよ。

ベトナムの市場を歩けば、買い物だけでなく、人々の暮らしや文化の違いも感じることができます。旅行の思い出に、ぜひ市場に足を運んで、ベトナムならではの雰囲気を楽しんでみてください。

8月から、肝付町で外国人の方向けの相談窓口を始めます。もし、町での生活で困ったことや心配なことがあれば、どうぞ気軽にご相談ください。みんなで、より住みやすい、安心できる町にしていきたいと思います！

相談したい方は、メールを送っていただくか、肝付町役場の企画調整課（2階）までお越しください。

メール：kimotsuki.cir@gmail.com